

2025年11月　日米軍事情報　新聞記事サマリー

記事タイトル：	基地騒音訴訟で国に計約39億円の賠償命令 (原文タイトル：Japanese court awards \$24 million to residents affected by Navy aircraft noise) (記事日付：11月21日)
サマリー：	<p>11月19日、横浜地方裁判所は、厚木基地における騒音で健康的被害や精神的苦痛を被ったとして、同基地周辺住民ら約8千人が国に対して損害賠償を求めた訴訟で、国に対して計約39億円の賠償命令を下した。判決を下した横浜地方裁判所の岡田伸太裁判長は、「社会生活上受忍限度を超える損害を生じさせている」と指摘。</p> <p>一方で、同裁判所は、2018年に米軍の空母艦載機の岩国基地への移駐後の騒音被害については、一部を認めないか、または原告側が求めた額よりも少額の賠償とした。</p> <p>1970年代から続く厚木基地を巡る同様の騒音訴訟については、昨年11月に、横浜地方裁判所が国に約59億円の賠償を命ずる一方、原告住民らが求めてきた夜間・早朝の自衛隊及び米軍機の飛行差し止めについては認めなかった。</p>
出典：	米「星条旗新聞（スター・アンド・ストライプ紙）」 <a href="https://www.stripes.com/theaters/asia_pacific/2025-11-21/aircraft-noise-lawsuit-naf-atsugi-19838959.html">https://www.stripes.com/theaters/asia_pacific/2025-11-21/aircraft-noise-lawsuit-naf-atsugi-19838959.html</a> (12月1日閲覧)